
・まずはあゆみさん、私のリクエストにおこたえいただき、あ

りがとうございます。

結論から言えば、「投資にかけるお金を１万円でも増やす」と

いうあゆみさんの設定した目標はどうやら達成できそうなの

で、その点では成功だと思います。

ただ、当日も現場で言いましたが、その目標を達成するなら

たくさんの正しい情報を得ることよりももっと効果的な情報は

あったし、えみちゃんやあさみさんの行動阻害要因は何かと

いうことについてもう少し確認をしてから始めても遅くなかっ

たと思います。

今回の資料は、「ただ単に漠然と資産を増やすという話では

なく、（まずは）【物価上昇に耐えられる】資産を作ろう」という

話でした。

それ自体は非常に初心者向けのわかやすいポイントで、す

ごく納得感がありつつ今からすぐに始めたいと思える視点

だったので、テーマをもっとがっつり全面に押し出していくと

良かったなと思いました。えみちゃんも言ってましたが、今の

私達は、「去年の物価の感覚のままでor物価という物差しを
まるで持たずに資産形成を考えていたんだ！」ということが

判明するだけでものすごギャップの明確化になると思うの

で。

自分が「投資にかけるお金を１万円でも増やす」というお題

を与えられたら、ズバリこれだけ増えます的な安直な話をし

てしまうと思うので、本当に勉強になりました。



これは感想掲載時の後日談ですが、会社の若手に投資の

必要性を説明するときには、今回聞いた「ただ単に漠然と資

産を増やすという話ではなく、（まずは）【物価上昇に耐えら

れる】資産を作ろう」という話をすることができました。

（会社の立場もあるので、これだけもうかりまっせの話はでき

ない笑)

（おひさまようこ）


